



- SALEM OUZIA
COMPTABLE DE L'AEE

AU JOUR DU OUI : C'EST AUJOURD'HUI !

ÉDITO

Chers amis lecteurs de l'Info'AEE,

Après un été où les collaborateurs de l'AEE ont dit oui à plusieurs projets et où des enfants ont dit oui au Sauveur, **pensons à la beauté d'un OUI :**

"Les enfants, qui veut sortir les poubelles ?" "Moi, OUI !" Que c'est agréable pour des parents de voir leur enfant réagir positivement pour aider au ménage.

"Qui veut venir au tableau expliquer l'exercice ?", "Qui veut s'asseoir à côté du jeune nouveau pour l'assister ?" Quelle joie quand l'un des élèves lève la main : "Moi, Monsieur, OUI, je veux bien !"

Le oui accepté, le oui volontaire, le oui spontané, le oui réfléchi, le oui de confirmation sont respectables et inspirants, n'est-ce pas ? Le Saint Livre en est rempli.

Pensons au courage et à la foi de Rebecca, prête à se lancer dans l'inconnu et à épouser les fils d'Abraham.

Considérons la volonté d'Abischaï, compagnon d'armes et d'épreuves de David, acceptant une mission périlleuse : « Et Abischaï répondit : Moi, je descendrai avec toi. » (1 Samuel 26.6) Si mon chef, le Christ, me dirige alors pas de souci, en avant !

Admirons la réaction de Philippe dans Actes 8 : « Un ange du Seigneur (...) lui dit : Lève-toi, et va du côté du midi. Il se leva, et partit. Et voici... ». Sa promptitude est donnée en exemple, l'aventure de l'obéissance et des rencontres de portée éternelle sont devant lui.

Comment développer mon caractère et celui des enfants sous ma charge vers cette bonne volonté agréable à Dieu ? Vers cette habitude d'accepter les invitations du Roi ?

☛ En me rappelant que le OUI est une confession de la vérité de SON oeuvre à LUI, le fruit de la confiance en Christ, celui qui est toujours bon et immuable comme dans le célèbre « Oui, le bonheur et la grâce m'accompagneront Tous les jours de ma vie, Et j'habiterai dans la maison de l'Éternel ».

☛ En comprenant que Dieu fait bien les choses aussi pour les enfants : « Jésus (...) dit : Je te loue, Père, Seigneur du ciel et de la terre, de ce que tu as caché ces choses aux sages et aux intelligents, et de ce que tu les as révélées aux enfants. Oui, Père, je te loue de ce que tu l'as voulu ainsi. » (Luc 10.21b)

☛ En attestant tout à nouveau qu'il s'engage jusqu'à la mort dans notre intérêt. Il a dit oui au détriment de sa vie pour que nous ayons accès à Sa vie : « ...mais c'est oui qui a été en lui ; car, pour ce qui concerne toutes les promesses de Dieu, c'est en lui qu'est le oui... » (2 Corinthiens 1.19b-20)

☛ En m'émerveillant de savoir qu'il sera toujours aux côtés de ses enfants. J'obéis à Dieu et je lui laisse gérer les conséquences.

☛ Enfin, face à mes peurs, en fixant mes yeux sur cette vérité : « car c'est Dieu qui produit en vous le vouloir et le faire, selon son bon plaisir. » (Philippiens 2.13)

Heureuse rentrée et heureuse lecture aujourd'hui, avec cette attitude au coeur.



RETOUR SUR UN ÉTÉ PLEIN DE DÉFIS

LE MOT DE LA DIRECTRICE



– **CORINNE RUHLAND**
DIRECTRICE DE L'AEE

OUI, nous avons voulu saisir l'opportunité des JO en France !

OUI, nous avons lancé le défi aux Églises d'organiser des journées sportives en 2024 et nous pensons qu'au moins une cinquantaine de projets ont pu se faire sous forme de journées, clubs de vacances, centre aéré ou camp !

OUI, 130 000 packs « spécial JO » ont été distribués ou vont l'être d'ici la fin de l'année !

OUI, 5000 bracelets ont été donnés aux enfants.

OUI, les 21 personnes engagées pour la « semaine d'actions olympiques » ont vécu une semaine pleine de défis et de joie !

OUI, nous nous sentions portés par vos prières qui ont accompagné toutes ces actions !

OUI, Dieu a donné les finances pour couvrir presque entièrement les frais liés à ces projets !

OUI, Dieu a béni, agi avec puissance. Que le nom de l'Éternel soit béni !

OUI, nous voulons partager avec vous un peu de ce que nous avons vécu cet été dans ce nouveau numéro de l'Info AEE !

OUI, Dieu est le même. Nous pouvons compter sur lui pour relever les nouveaux défis qui sont devant nous :

- ♦ équilibrer les finances,
- ♦ accueillir des jeunes dans notre équipe,
- ♦ réfléchir à l'aide que l'AEE pourrait apporter aux implantations d'Églises,
- ♦ comprendre la pédagogie utilisée aujourd'hui,
- ♦ prier davantage pour les enfants de notre pays...



L'IRLANDE EN RENFORT

– ESTHER GRAHAM

PROFESSEUR DE FRANÇAIS-ESPAGNOL
ET BÉNÉVOLE DE L'AEE D'IRLANDE



Le 29 juillet 2024, notre équipe irlandaise s'est réunie à Belfast pour faire connaissance avant le départ pour la France le 1^{er} août.

Cette équipe était composée de onze personnes âgées de dix-huit à vingt-huit ans, dont la plupart sont des étudiants. Nous avons prié pour la semaine d'évangélisation, sans savoir vraiment à quoi nous attendre.

Le 8 août, après une semaine intense en IDF, nous sommes rentrés en Irlande du Nord, le cœur plein de gratitude pour ce que le Seigneur nous a permis de vivre avec l'équipe française en région parisienne. Beaucoup de qualificatifs me viennent à l'esprit quand je pense à notre semaine en France, mais je pense que celui qui résume le mieux ce que nous avons vécu est le mot "encourageant".

- Encourageant de faire la connaissance de Français ayant à cœur d'annoncer l'Évangile aux enfants.
- Encourageant de pouvoir passer de beaux moments ensemble à étudier la Parole de Dieu pour nous motiver à entreprendre la course avec Jésus.
- C'était encourageant aussi de voir que, malgré leurs langues et cultures différentes, les croyants peuvent être unis en Christ.
- C'était encourageant encore de servir le Seigneur dans un contexte différent et d'avoir un petit aperçu du travail de l'AEE en France.
- Et bien sûr, c'était encourageant de savoir que l'Évangile a été annoncé à Paris cet été à travers les Journées sportives, les Parcours de Bois et les distributions dans les boîtes aux lettres.

Nous savons que la Parole de Dieu ne revient pas à Lui sans effet, continuons donc de prier pour que les graines qui ont été semées cet été portent du fruit à la gloire du Seigneur !



BÉNÉDICTION ET PRIVILÈGE !

– HOLLY BLOEMHOF
COORDINATRICE AEE
EN ÎLE-DE-FRANCE



« Chacun de vous a reçu de Dieu un don particulier de la grâce : qu'il l'exerce au service des autres comme un bon gérant de la grâce infiniment variée de Dieu. » (1 Pierre 4.10)

Cet été, avec les collaborateurs de l'AEE et une équipe d'Irlandais, nous avons eu la bénédiction et le privilège de servir l'Église de Christ.

Quelle joie de pouvoir proposer des journées sportives aux Églises franciliennes dans le cadre des jeux olympiques.

Cinq Églises ont accueilli une équipe d'animateurs et des enfants "olympiens" dans l'objectif de leur partager l'Évangile par le biais de sports, de jeux et de moments autour de la Parole de Dieu.

Nous remercions le Seigneur pour les familles qui ont mis à disposition leur logement pour l'équipe. La bénédiction fut réciproque. Elle est belle la famille de Dieu !

Merci Seigneur pour la force et la joie que tu nous accordes pour te servir en servant les enfants et ton Église.

– CAROLE PLACIDE
COORDINATRICE AEE
DANS LES HAUTS-DE-FRANCE



« Non, ce n'est pas pour moi ! »

Telle fut ma réaction quand il a été question d'organiser une semaine d'évangélisation en Île-de-France avec les Irlandais durant les JO. Puis j'ai réalisé que c'était la crainte qui motivait mon refus.

J'ai choisi de faire confiance au Seigneur et j'en suis heureuse ! Quelle privilège ce fut de rencontrer ces

jeunes Irlandais et de travailler en équipe !

J'ai particulièrement été réjouie de pouvoir vivre une journée sportive en plein air et de m'asseoir avec quelques enfants pour leur partager le beau message de l'amour de Dieu pour eux !

Que le Seigneur leur rappelle tout ce qu'ils ont entendu et qu'ils choisissent de courir la "course de leur vie" à sa suite !



TÉMOIGNAGES DES CAMPS



- NADÈGE SINZA
COORDINATRICE AEE
DANS LE RHÔNE

Quand « enseignement » doit rimer avec « faire autrement » !

Voici le défi que j'ai rencontré avec les enseignements pour les 11-13 au camp Matthania début juillet. Les études portaient sur le début de l'Exode et sur les Évangiles.

« Facile..., diraient les pros, c'est du lu, vu, et revu ! »

Justement ! Comment intéresser des préados à méditer des récits bibliques bien connus ?

J'ai décidé de retravailler mes études pour me concentrer sur la personne de Dieu.

Et quelle joie que de voir des jeunes saisir les différentes vérités, prendre position et vouloir refléter le caractère de Christ !



- NINA RALAMBONDRAINY
REPRÉSENTANTE AEE
EN LORRAINE

« Courons avec persévérance l'épreuve qui est proposée. Faisons-le en gardant les regards sur Jésus. » J'ai dû mettre en pratique cette Parole avant de la transmettre !

La grâce de Dieu, suffisante dans mes faiblesses (doutes, maladie, harcèlement scolaire...), m'a aidée à

« courir », à persévérer et à arriver au Coteau Fleuri cet été pour enseigner cinquante-six enfants de 6 à 13 ans.

Dix d'entre eux ont été conseillés pour le salut, d'autres pour des situations difficiles.

« Quand je suis faible, c'est alors que je suis forte, par la grâce de Dieu qui agit en moi. »



- SABINE OUZIA
COORDINATRICE AEE
EN ÎLE-DE-FRANCE

Du 11 au 17 Août 2024, j'ai eu la joie d'être directrice du séjour de vacances "La Colline bénie" au camping de la Base de Loisirs de Verneuil-Vernouillet (dans les Yvelines).

Avec une équipe de quatre personnes, nous y avons accueilli sept enfants âgés de 8 à 12 ans.

Tous les matins, il y avait un temps de louange et de partage de la Parole de Dieu.

Des ateliers étaient proposés au cours du séjour : soutien scolaire, piano, création d'une BD et théâtre.

Les enfants se sont baignés au lac, ont joué au tennis ainsi qu'au mini-golf. Ils étaient ravis de leurs vacances et quatre d'entre eux ont reçu le Seigneur !



VOULEZ-VOUS PRIER AVEC NOUS ?

JOURNÉE MONDIALE DE PRIÈRE POUR LE MINISTÈRE DE L'AEE

CHAQUE ANNÉE, LE PREMIER MERCREDI DE NOVEMBRE



- **FELLY YOKA**
DIRECTEUR ADJOINT DE L'AEE

La prière est primordiale (nous le croyons dur comme fer) pour atteindre les enfants du monde avec l'Évangile de Jésus-Christ. Ce ministère ne peut être accompli par nos propres forces mais seulement dans la dépendance totale du Seigneur.

À l'AEE, l'importance de la prière comme fondement est l'une de nos valeurs essentielles :

« Ce n'est pas le travail que nous faisons, ni les réunions que nous organisons, ni les décisions que nous prenons qui permettent au travail d'avancer de manière significative, mais c'est le temps que nous passons devant le trône de Dieu en prière, au nom de Jésus, qui nous donne la puissance, les ouvriers et les ressources nécessaires pour le ministère ? »

Chaque année, le premier mercredi de novembre, nous réservons une journée entière pour présenter nos requêtes au Seigneur. Quelque soit le pays où l'AEE oeuvre, les collaborateurs s'engagent dans des prières collectives,

des chaînes de prière, des réunions en petits groupes et des moments individuels de demande au Seigneur pour le ministère parmi les enfants. Dans d'autres endroits du monde, les gens font des marches de prière, se rassemblent dans des bureaux, des restaurants, des églises, etc. pour prier.

Nous espérons que vous vous joindrez à l'équipe de l'AEE afin de prier pour les enfants du monde le mercredi 6 novembre !

« Pour remettre les nations sur pied, commençons d'abord par nous mettre à genoux. »

- Billy Graham



2 RENDEZ-VOUS NATIONAUX DE PRIÈRE PAR ZOOM :

- LE 6/11 DE 13H À 14H
- LE 6/11 DE 20H À 21H.

POUR Y PARTICIPER,
DEMANDER LE LIEN
ZOOM PAR MAIL À
contact@aee-media.com



- **FRÉDY ET LILIANE
AUGSBURGER**

COORDINATEURS AEE
DANS LA DRÔME

Avec l'équipe d'animateurs des clubs qui ont débuté en 2017, nous avons pris l'habitude de nous réunir une fois par mois.

Nous aimons débiter notre rencontre en ouvrant la parole de Dieu. Nous partageons les bons moments vécus avec les enfants et, parfois, nous nous souvenons d'une parole encourageante reçue d'un enfant ou d'un parent. Dire merci à notre Dieu permet de compter les bienfaits de Dieu, cela nous encourage.

Cette première partie prépare nos cœurs à partager nos difficultés dans une attitude de reconnaissance. Nous pouvons dire à notre Dieu ce qui nous semble difficile et nous pouvons lui demander son aide. Nous prions pour les clubs de notre région, pour les enfants, les familles afin que beaucoup puissent rencontrer Jésus.

Nous constatons bien souvent qu'il y a un

combat spirituel lorsque nous annonçons l'Évangile aux enfants. Nous avons besoin de prier les uns pour les autres, de remettre ensemble à notre Dieu ce qui nous semble si difficile, voire pesant afin que nous puissions garder les yeux fixés sur Jésus et persévérer dans l'annonce de l'Évangile.

À ce jour, il y a quatre clubs pour les 5-11 ans et notre prière est que, cette année scolaire, puisse démarrer un club pour les 3-5 ans. Nous remercions le Seigneur pour cette équipe qui a à cœur d'annoncer l'Évangile aux enfants qui n'ont pas le privilège d'être dans une famille chrétienne.

« Ne vous inquiétez de rien, mais en toute chose faites connaître vos besoins à Dieu par des prières et des supplications, dans une attitude de reconnaissance. Et la paix de Dieu, qui dépasse tout ce que l'on peut comprendre, gardera votre cœur et vos pensées en Jésus-Christ. »

Philippiens 4.6-7



UNE FORMATION... DE FORMATEURS



- MARIE-HÉLÈNE LABRADOR

COORDINATRICE DES FORMATIONS DE L'AAE

13 juillet 2024 : huit personnes venues de Belgique, de France et de Suisse arrivent à Nîmes pour y suivre une formation.

Notre objectif était d'accroître le nombre de formateurs capables de dispenser le Cours de Pédagogie Chrétienne niveau 1 (CPC1).

Pendant huit jours, ces huit personnes se sont consacrées à l'acquisition de compétences théoriques et à la mise en pratique, en préparant des cours et des démonstrations. Malgré une chaleur de 32°C, leur détermination et leur engagement sont restés exemplaires ! La formation continue après ces huit jours !



Pour garantir que les participants maîtrisent bien ce qu'ils ont appris, ils doivent désormais préparer des plans de cours. Puis ils présenteront ces cours lors de sessions CPC1 dans différentes régions de France. Pour les aider à s'améliorer, ils recevront régulièrement des retours sur leur travail.

L'équipe de coachs-formateurs est reconnaissante au Seigneur pour ces huit personnes !

Nous vous invitons à prier pour qu'elles soient encouragées dans leur appel et leur service !



DU CÔTÉ DES PUBLICATIONS

Dieu invite chaque enfant à passer du temps quotidiennement avec lui, quelques minutes précieuses pour pouvoir grandir dans sa connaissance et marcher sur le chemin de la vie.

Voici des carnets qui aideront les enfants vivre ces temps quotidiens avec Dieu.



Pour les 8-12 ans :

La série de 6 carnets DD365 (comme "Découvrir Dieu chaque jour de l'année") propose douze mois de méditations quotidiennes, avec des pages de jeux et d'activités sympas.



Pour les 6-8 ans :

La série de 6 carnets "Marcher avec Dieu" propose chaque jour pendant 6 mois un passage biblique à lire, un petit commentaire à compléter, un jeu sympa et une suggestion de prière.

Pensez-y : en offrant une série à un enfant à Noël, vous lui donnerez un cadeau qui pourra avoir une portée éternelle !

BIEN TÔT NOËL

Le mois de décembre est un moment très favorable pour faire découvrir aux enfants ce que la naissance de Jésus a de si particulier !



L'Association Evangile & Enfance vous propose des kits de Noël, qui vous permettront de préparer facilement un programme de club de Noël* "clé en main" attrayant, varié et riche en enseignement !

Découvrez ces kits ainsi que des petits livrets à offrir aux enfants sur boutique.aee-media.com.

**Notre équipe est là pour vous aider, écrivez-nous à contact@aee-media.com si vous souhaitez être conseillés dans la mise en place de ces clubs de Noël !*



AEE

ASSOCIATION
EVANGILE & ENFANCE

SOUTENIR LE TRAVAIL PARMIS LES ENFANTS

Soutenir l'œuvre de l'AEE c'est **participer au développement des activités**, à la qualité de **nos publications** et également au **soutien des collaborateurs**.

Le salaire qu'ils reçoivent provient des libéralités des chrétiens.

Merci d'être ainsi partenaires avec nous dans l'œuvre que Dieu nous a confiée.

Vous pouvez :

→ faire un **don en ligne** par CB ou Stripe sur aee-media.com

→ envoyer un **chèque** à :
AEE – 45 rue George Sand, 91320 Wissous

→ ou encore effectuer un **virement bancaire** (veuillez nous demander un RIB).